
NOS ELUS : leur vision de cette première année 

Vous aussi, vous pouvez nous soutenir en adhérant 
à notre association APVV. 
Adhésion : 10€ , 15€ en couple, en renvoyant ce 
bon à Thierry CAILLOT, 4, Rue Maximilien de Ro-
bespierre 69120 Vaulx-en-Velin 
 
Nom :       …………………………  

Prénom  :  ………………………... 

Adresse :   ……………………….. 

E-mail :      ………………………...  

Tel :           ………………………... 

(Chèque à l’ordre de APVV) 

APVV 
http://www.apvv.fr 
Contact : tél : 06 76 25 40 04 

Stéphane BERTIN 
Adjoint de quartier 
Village, Petit-Pont et 
Grappinière. 
 

Après un an, déjà beaucoup de 
choses ont été mises en 
place en particulier sur la par-
ticipation des habitants : les 
conseils de quartier fonction-
nent, les habitants ont pris leur 
destin en main et comprennent 
qu’ils peuvent faire des choses 
et avoir des résultats. 

Virginie COMTE 
Elue déléguée à la 
Petite enfance. 
 
 

Nous avons travaillé en colla-
boration étroite avec les assis-
tantes maternelles de la ville. 
Il nous faut développer sur le 
reste du mandat des places de 
crèches pour une demande en 
constante évolution, afin d'ac-
cueillir nos enfants Vaudais. 
Pour cela, nous allons créer de 
nouveaux lieux d'accueil. 

Matthieu FISCHER 
Adjoint à l’environ-
nement. 
 
 

Cette année fut consacrée à 
construire les fondations so-
lides à une action organisée et 
structurée du développement 
durable. Notre travail se pour-
suit avec la recherche de résul-
tats toujours plus visibles pour 
les citoyens Vaudais, et mesu-
rables dans chaque acte de la 
vie courante. 

Christine BERTIN 
Adjointe aux opé-
rations d’urba-
nisme des 
ZAC/PUP. 

 

Un an pour négocier les priori-
tés pour l’investissement du 
Grand Lyon sur notre ville : 
ZI, Haut débit, … la renégo-
ciation des ZAC pour  plus 
d’espaces de respiration, 
d’équipements publics, de 
mixité et les bases d’un cam-
pus au Mas pour nos enfants. 

Yvan MARGUE 
Elu délégué à la san-
té, l’hygiène et la 
salubrité. 
 

La santé et le bien-être sont la 
résultante d’une multitude de 
facteurs. Il me fallait dans un 
premier temps valoriser les 
nombreuses actions entreprises 
par le service, maintenant, il 
faut interagir avec l’habitat, 
l’environnement, le sport, la 
vie des quartiers.. pour pro-
mouvoir une véritable poli-
tique locale de santé.  

Marie-Emmanuelle 
SYRE 
Elue déléguée aux 
commerces et au 
tourisme. 

Cette année a été consacrée à 
renouer le dialogue avec les 
commerçants qui n'avaient 
aucun contact avec la munici-
palité. L'accueil est bon et les 
commerçants apprécient la 
démarche. Notre objectif est de 
faire revenir des commerces de 
proximité sur la Commune et 
pérenniser l'existant.  
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LE MOT DU PRESIDENT D’APVV   
Un an déjà que la cam-
pagne du premier tour 
des municipales se termi-
nait et que la stratégie 
pour le second tour était 
âprement discutée au 
sein de notre groupe. Le 
choix d’une fusion de la 

liste APVV avec la liste du PS-PRG nous 
permet aujourd’hui de porter haut nos 
couleurs et de faire changer la ville, avec 
nos six élus au service des Vaudais. 
 
Un an après, quel premier bilan  peut-on 
faire ? 
Tout d’abord, nous constatons que le vo-
let « éducation » a été mis en avant du-
rant cette première année comme nous le 
souhaitions avec, en point d’orgue, la 
construction de trois nouvelles écoles  
prévues sur le mandat. Notre seconde 
priorité a aussi été prise en compte 
puisque les conseils de quartiers  ont 
été crées. Ainsi, une consultation des 
habitants et des associations a été mise 
en place sur le plan local d’urbanisme.  
Pour le reste, nous nous félicitons aussi 
de l’introduction d’une vraie politique de 
la ville  qui devrait favoriser la mixité, 
d’une vraie politique de l’environne-
ment et du tourisme  et d’une vraie ré-
flexion sur l’implantation et l’organisa-

tion des commerces sur la commune .  
Cependant, il nous faut tout de même 
rester vigilant. Ainsi, le débat est parfois 
inexistant  sur certains projets 
(rénovation des écoles, carte scolaire, 
espaces verts…). Il semble aussi que le 
clientélisme que nous avons tant com-
battu  ne soit pas mort. Enfin, les dossiers 
comme l’organisation des services muni-
cipaux et la mise en place d’économies 
semblent être absents des agendas. Les 
efforts en terme de sécurité sont encore 
peu visibles. Il est vrai que sûrement des 
actions sont engagées...mais la tâche est 
tellement lourde. Nous sommes donc 
satisfaits de cette année écoulée mais 
restons attentifs pour la suite ! 
 
De notre côté, notre 
mouvement s’est 
structuré durant cette 
première année avec 
la création de 
l’association 
« APVV ». Nos 60 membres participent 
activement aux différentes discussions 
sur tous les sujets.  
 

Thierry CAILLOT, 
Président de l’association APVV* 

http://www.apvv.fr 

Le Bureau 

* Association de rassemblement de citoyens 
Vaudais, qu’ils soient de gauche, de droite du 
centre ou apolitique, pour porter ensemble un 
projet  de ville et de vie pour Vaulx-en-Velin. 



Le projet APVV Ce qui a été fait par l’exécutif

- Lancer un grand plan de modernisa-
tion des écoles sur 15 ans. 

- Développer le numérique à l’école. 

- Créer le Conseil Municipal des Jeunes. 

- Développer les échanges linguistiques. 

- Former le personnel des crèches. 

 - Mettre en valeur nos grandes écoles. 

- L’éducation et les écoles : notre priorité numéro 1 : Une 
école neuve (école Beauverie au centre
deux rénovations d’école sont en cours (GrandClément et 
Croizat). 

- Le projet numérique avance et sera rapidement opérationnel.

- Les échanges linguistiques seront encouragés par la nou-
velle politique de coopération.

- L’ENSAL et l’ENTPE vont s’ouvrir sur la ville en Septembre.

- Mise en place d’un forum «
aide à l’emploi et à la formation des assistantes maternelles.

- Soutenir les commerces, marchés, et produits locaux. 

- Faire de la pépinière Carco une vraie plateforme de 
création d’entreprises. 

- Développer le tourisme à Vaulx-en-Velin. 

- Améliorer l’attractivité de nos zones industrielles et 
leurs accès. 

Un vaste chantier de mobilisation des entreprises et com-
merces pour booster l’emploi est en cours. Ainsi, ce sont trois 
élus qui pilotent ce dossier et ont plusieurs projets qui avan-
cent comme  : 

- La modification de la Zone Franche,

- La rénovation de nos zones industrielles,

- La mise en place d’un «
veurs » Vaudais à Noël.

- Réécrire le Plan Local d’Urbanisme (PLU-H). 

- Valoriser notre Patrimoine et conserver l’identité des 
quartiers. 

- Modifier l’urbanisme des ZAC pour intégrer des in-
frastructures de qualité et des espaces verts. 

- Réduire le taux de logements sociaux pour l’amener 
à 40% environ. 

Le PLU-H est en cours de modification. Nous avons lancé un 
vaste chantier de travail avec les habitants via les conseils de 
quartier avec pour objectif le respect des habitants et 
du patrimoine. Le Grand Lyon a déjà acté des identi-
tés de quartier et un urbanisme apaisé en dehors 
des ZAC (Zones d’Aménagement Concertées) déjà engagées.

Dans ces ZAC, une grande révision a été entreprise pour 
intégrer des espaces verts, des équipements publics, un 
meilleur rééquilibrage des logements sociaux et une meil-
leure intégration dans les quartiers.

- Dynamiser les services techniques avec l’objectif de 
prendre en charge la modernisation des écoles en interne. 
- Mettre en place les conseils 
de quartier  
- Arrêt du projet d’augmentation du trafic de l’aéroport de 
Bron. 
- Le développement durable au cœur de la vie politique. 
- Une ville sûre et tranquille : CLSPD réactivé, police 
municipale et vidéosurveillance renforcées. 

- La création des conseils de quartier est la grande réussite 
de ce début de mandat. Les habitants inscrits sont très 
qués et participent pleinement à la vie de la cité.

- Grace aux efforts des élus APVV, Vaulx va enfin être défendu à la 
Commission Consultative de l’Environnement de l’aéroport (CCE).

- Le Plan Climat-Energie-Territoire (PCET) est signé, ainsi 
que la charte éco-quartier tout prochainement.

- Le CLSPD a été réactivé. De 9 policiers municipaux à l’ori-
gine, les effectifs auront doublé d’ici la fin de cette année.

Priorité à l’éducation et donc : 

Valoriser les entreprises et commerces pour l’em-
ploi par des mesures simples : 

Faire de Vaulx une ville plus équilibrée, attrac-
tive, dynamique  et plus agréable à vivre : 

Ecologie, Démocratie locale, Tranquillité publique 

Ce qu’il reste à faire Ce qui a été fait par l’exécutif  

: notre priorité numéro 1 : Une 
école neuve (école Beauverie au centre-ville) est lancée et 
deux rénovations d’école sont en cours (GrandClément et 

Le projet numérique avance et sera rapidement opérationnel. 

Les échanges linguistiques seront encouragés par la nou-
velle politique de coopération. 

L’ENSAL et l’ENTPE vont s’ouvrir sur la ville en Septembre. 

Mise en place d’un forum « Doudou cherche Nounou » et 
aide à l’emploi et à la formation des assistantes maternelles. 

- Programmer la rénovation de 
toutes les écoles en dégageant des 
marges de manœuvre financières. 

- Avoir des écoles 100% numé-
riques. 

- Créer le Conseil Municipal des Jeunes. 

- Créer SOS Nounou (travailler à l’im-
plantation de crèches comme Gepe-
to) et développer d’autres crèches. 

Un vaste chantier de mobilisation des entreprises et com-
merces pour booster l’emploi est en cours. Ainsi, ce sont trois 
élus qui pilotent ce dossier et ont plusieurs projets qui avan-

La modification de la Zone Franche, 

La rénovation de nos zones industrielles, 

La mise en place d’un « marché des sa-
» Vaudais à Noël. 

- Nous avons demandé la rénovation de la ZI Est 
en première priorité auprès du 
Grand Lyon.  

- Nous soutiendrons une offre de 
commerces de qualité aux Vaudais. 

- Nous allons nous employer à 
mettre des clauses d’insertion dans les marchés 
publics et privés. 

H est en cours de modification. Nous avons lancé un 
vaste chantier de travail avec les habitants via les conseils de 
quartier avec pour objectif le respect des habitants et 
du patrimoine. Le Grand Lyon a déjà acté des identi-
tés de quartier et un urbanisme apaisé en dehors 
des ZAC (Zones d’Aménagement Concertées) déjà engagées. 

Dans ces ZAC, une grande révision a été entreprise pour 
intégrer des espaces verts, des équipements publics, un 
meilleur rééquilibrage des logements sociaux et une meil-
leure intégration dans les quartiers. 

- L’urbanisme est un sujet de long 
terme qui demande une action de 
fond pour changer une ville. Nous 
mènerons le PLU-H jusqu’à son 
aboutissement en 2017 et en atten-
dant, nous resterons vigilants sur 
tous les permis de construire. 

- Nous favoriserons la mixité sociale 
pour mieux vivre ensemble, et mieux 

faire vivre les commerces. 

La création des conseils de quartier est la grande réussite 
de ce début de mandat. Les habitants inscrits sont très impli-
qués et participent pleinement à la vie de la cité. 

Grace aux efforts des élus APVV, Vaulx va enfin être défendu à la 
Commission Consultative de l’Environnement de l’aéroport (CCE). 

Territoire (PCET) est signé, ainsi 
quartier tout prochainement. 

Le CLSPD a été réactivé. De 9 policiers municipaux à l’ori-
gine, les effectifs auront doublé d’ici la fin de cette année. 

- Les services techniques doivent encore se mobili-
ser pour moderniser notre patrimoine et avoir des 
espaces verts, un éclairage ...de qualité. 

- CCE aéroport de Bron : Il nous faudra être 
attentif et vigilant, pour limiter le trafic et les 
gros porteurs. 

- Le taux d’imposition local, même s’il n’a pas augmenté, 
doit pouvoir baisser avant la fin du mandat. 

- Achever le recrutement de 20 policiers d'ici 2020. 


